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こんにちは、吉谷優花です。４月になり、春めいてきましたね！
島留学生・体験生はプログラムを終え、離島する人、島に残る人、それぞれの道を歩み始めました。
最後に、全員からのメッセージをまとめました。テーマは、「あなたの島暮らしを一言で表すと？」です。
そして、今回で私のページは最後になります。道で皆さんに会う度に、「広報誌見てるよ！」と言って頂き、
私のモチベーションになっていました。１年間お付き合い頂き、本当にありがとうございました！

大人の島留学生日記 ～総集編～

「食が関わる一年間」 小谷 麻衣
１年間の主な活動内容：土曜よろず朝市企画・運営

　この１年、私の学びは、「食」を通して気づくものが
多くありました。例えば、食べたいものは食べたいと
言うようになった事、お裾分けを通して色々な方に見
守って頂いている事、朝市では野菜とお餅がないと残念がられる事。
　気遣いと遠慮は違う事を学びました。また、山育ちの私にとって、海で採
れたものの美味しさは格別でした。
　春からは、佐渡島で新しい生活を始めますが、西ノ島で感じた人の温かさ
を今度は私がお裾分けできたらと思います。

「自分のルーツを知れた１年間」 吉谷 優花
１年間の主な活動内容：わがとこにゅうす・広報誌・SNS などの広報活動

道を歩けば歩くほど、いろいろな方に出会い、会話の中で自分の
ルーツを知ることも多々。一時期は、もしかして私は、島の方と全
員親戚や知り合いなんじゃないか？！と混乱した程です（笑）。沢山
の方に仲良くして頂き、本当に心が温まりました。そして、やっと「地
元」という言葉がぴったりの場所に出会えた気がします。島にきて
良かったことは他にも沢山あるけれど、きっと次の場所に行くとじ
わじわと恋しくなるんだろうなぁ・・と思います。
　春からは、オーストラリアに２年程住みます。世間で言うギリホ
リ（ギリギリワーキングホリデー）ってやつです。また帰ってきた
際はよろしくお願い致します！

旅行に行く仲になれたみんなにも感謝です！

「わがとこクッキング」にて

わがとこにゅうす・広報誌・SNS などの広報活動
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　春からは、オーストラリアに２年程住みます。世間で言うギリホ
リ（ギリギリワーキングホリデー）ってやつです。また帰ってきた

「毎日が新鮮！」 野田 遼毅
１年間の主な活動内容：ガイドやイベントスタッフ等の観光業務

　僕はこの１年間、毎日が新鮮でした！
　畑、海遊び、ウクレレ、地域の方とのご飯、その後に行く
スナック、じょんじょん太鼓などなど。
　地域の方々にも良くしていただき、初めての経験がたくさ
ん出来ました。そして、自分はこういう環境が好きなんだろ
うなってつくづく思いました！本当に感謝の気持ちでいっぱ
いです。
　僕は４月からも西ノ島に残ります。これからもよろしくお
願いします！！ じょんじょん太鼓の皆さんと

　この１年、私の学びは、「食」を通して気づくものが
多くありました。例えば、食べたいものは食べたいと
言うようになった事、お裾分けを通して色々な方に見

最後に魔天崖でもう一度ジャンプ！びっくりするくらい再現できました！
（左）2022 年 4 月 　（右）2023 年 3 月

体験生の２人もジャンプ！
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「マグロのように動いた日々」 坂本 早香
１年間の主な活動内容：移住定住支援・TERRACE などのイベント企画運営

　ここに来る前までは、私は意外とインドア派でした。休日は部屋で寝れる
時まで寝るのが幸福でした。ここに来てからは、休日もありがたい
ことに畑作業や地区の行事、墓掃除の手伝いと予定がぎっしり（笑）。
ずっと動いている日々が、この１年間の印象的なことだったのでこ
の一言にしました。
　春からも西ノ島で地域おこし協力隊として活動します！ 活動
内容は、今年度も行ってきた、地域と移住者を繋げる活動をさ
らに奔走していきたいと考えてます。

「心に栄養チャージされた 1 年間」 水城 慶子
１年間の主な活動内容：しまっこ広場企画・運営

　島留学を一言で表すと、「幸」です。
　公民館で働けた事、しまっこ広場を通して沢山の子ど
も達と関われた事、地域の方々と密に交流できた事、全
てが幸せでした。一番の幸せは、別府－浦郷間の E-bike
通勤でした。
　毎朝、気持ちの良い空気と西ノ島大橋からの毎日違う
景色を見て、「あぁ、しあわせだなぁ～」と心から感じて
いました。私にとって西ノ島には、沢山の幸せが散りば
められていました！

「風景の変化」 小野 詩織
３ヶ月の主な活動内容：わがとこにゅうす制作

　島に来る前は、家に引きこもって親以外とは誰とも話さない
ような生活を送っていたので、毎日外に出て誰かとお話しし
て、そして新しい人に会って、やってみたことないことに挑
戦して・・・。はたから見ればそれは「日常」であるのかもしれませ
んが、私にとっては毎日風景が目まぐるしく変わるような生活でした！島の
方々には感謝の気持ちでいっぱいです！
　春からも、島留学生として西ノ島に１年間残ることとなりました。「わが
とこにゅうす」を通して島を盛り上げていきたいと思います。今後もよろし
くお願い致します！

「アナザースカイ！」 岡村 由佳
３ヶ月の主な活動内容：シェアハウス整備・各地区開拓

　来るまでは 2 ヶ月って長いなあと思っていましたが、今では、
足りない！時間が過ぎるのは早い！と思っています。
　そう思わせてくれたのは、西ノ島の人たち、壮大な自然、心
落ち着く島の雰囲気です。もう、ここは私の第二の故郷です。
西ノ島全てに感謝します！ありがとう！ここが私のアナザース
カイ！
　春からも、西ノ島に残ります。これからもよろしくお願いし
ます！

地域の方と一緒に畑作り

島をサイクリング！この日は晴天

動画制作のミーティングにて

休日にキムチ作り！

「心に栄養チャージされた 1 年間」
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　公民館で働けた事、しまっこ広場を通して沢山の子ど
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てが幸せでした。一番の幸せは、別府－浦郷間の E-bike
通勤でした。
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とあるお宅にて夜ご飯を

「毎日感謝！」 湯木 康介
１年間の主な活動内容：「わがとこクッキング」などの動画制作

感謝することの大切さを改めて実感しました。西ノ島で生活した
中で、町民の方々からのたくさんのおすそ分けが特に印象的でした。
実家から初めて離れて生活し、不安なこともたくさんありましたが、
僕たちを温かく受け入れてくださった町民の方々にとても感謝して
います。ありがとうございました。
　４月から、広島の大学へ４年生として復学しようと思います。こ
の１年間で得た学びや気づき、成長を活かして卒業論文や今後の
キャリアに繋げて行きたいと思います。今年の８月頃には西ノ島を
テーマに卒業論文を書かせていただく予定なので、またみなさんと
お会いできたらいいなと楽しみにしています！
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